

ABSTRAK

Indonesia merupakan suatu negara yang mempunyai potensi ekonomi yang tinggi dengan dukungan sumber daya alam yang melimpah dan jumlah penduduk yang banyak, namun tingginya sumber daya yang dimiliki negara Indonesia khususnya sumber daya manusia (jumlah penduduk) belum sepenuhnya dimaksimalkan dengan baik, hal ini dikarenakan terbatasnya jumlah ketersediaan lapangan pekerjaan di negara Indonesia yang menimbulkan peningkatan jumlah pengangguran. Pengangguran yang terjadi akibat kurangnya keinginan untuk berwirausaha yaitu menerima apa adanya dan tidak memiliki perencanaan, saat ini dengan adanya pendidikan formal mengenai kewirausahaan, maka mahasiswa diharapkan mempunyai keinginan atau minat untuk berwirausaha yang secara tidak langsung dapat mendorong terciptanya lapangan pekerjaan baru.

Pendidikan kewirausahaan mempengaruhi minat mahasiswa dalam berwirausaha. Satu-satunya perjuangan atau cara untuk mewujudkan manusia yang mempunyai moral, sikap, dan keterampilan wirausaha yaitu dengan pendidikan. Lingkungan sosial mahasiswa ekonomi berbeda-beda, ada yang berbeda pada lingkungan kondusif untuk berwirausaha, namun banyak pula mahasiswa yang berada pada lingkungan yang dapat menyebabkan rasa takut untuk menjadi wirausaha. Lingkungan sosial juga dapat mempengaruhi Minat Berwirausaha, Lingkungan Sosial mahasiswa ekonomi berbeda-beda, ada yang berbeda pada lingkungan kondusif untuk berwirausaha, namun banyak pula mahasiswa yang berada pada lingkungan yang dapat menyebabkan rasa takut untuk menjadi wirausaha. Dengan berwirausaha seseorang dapat menciptakan atau menyediakan lapangan pekerjaan baru.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh Pendidikan Kewirausahaan dan Lingkungan Sosial Terhadap Minat Berwirausaha pada Mahasiswa Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Pasundan baik secara parsial maupun simultan. Serta untuk menjawab rumusan masalah mengenai Pendidikan Kewirausahaan dan Lingkungan Sosial terhadap Minat Berwirausaha. Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif dan verifikatif dengan jumlah sampel 76 responden. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara dan menyebar kuesioner. Metode analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linear berganda, korelasi berganda dan koefisien determinasi. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Pendidikan Kewirausahaan dan Lingkungan Sosial Terhadap Minat Berwirausaha Mahasiswa berada pada kategori baik. Secara parsial Pendidikan Kewirausahaan lebih kecil pengaruhnya terhadap Minat Berwirausaha yaitu sebesar 26,1%. Sedangkan Pendidikan Kewirausahaan pengaruhnya terhadap Minat Berwirausaha yaitu sebesar 26,3%. Sehingga didapat Pendidikan Kewirausahaan dan Lingkungan Sosial terhadap Minat Berwirausaha 52,4%.

Kata kunci: Pendidikan Kewirausahaan, Lingkungan Sosial, dan Minat Berwirausaha